

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

18 de febrero de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Reunión de alto nivel ante clima de inseguridad	Una reunión de alto nivel se dio ayer en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, entre la jefa de Gobierno, Clara Brugada, el gabinete de seguridad y los alcaldes de la capital del país, para analizar la situación de inseguridad que se vive en estos momentos en la CDMX. La intención de este encuentro fue la de establecer estrategias de coordinación entre los diversos niveles de autoridad para frenar a la delincuencia.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Golpes contra el narco bajo presión de Trump	En días recientes fuerzas federales asestaron dos golpes a los narcotraficantes, ambos en Sinaloa. Ubicaron tres plantíos destruyeron 11 mil 548 kilogramos de marihuana.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Rocha presume afiliación a Morena	El cuestionado gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, presumía su flamante afiliación a Morena de la mano de Andrés Manuel López Beltrán.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Se espera coordinación	Una reunión ya se prepara entre Omar García Harfuch secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, y su homóloga estadounidense, Kristi Noem.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Denuncias de abusos en primarias	La Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México deberá realizar una nueva búsqueda y entregar las estadísticas sobre denuncias de abusos sexuales o intentos en escuelas primarias públicas de la capital.

Síntesis informativa

18 de febrero de 2025

REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	La negociación de Yáñez y el gobierno federal	El subsecretario de Gobernación, César Yáñez fue un factor clave, nos dicen, para destrabar el nombramiento del nuevo fiscal del estado de Nuevo León.
EXCÉLSIOR	Dupla defensora	Dupla defensora	Ante la presión por migración y seguridad impuesta por Donald Trump, el gobierno de Claudia Sheinbaum envía a Marcelo Ebrard y Omar García Harfuch a Washington para consolidar acuerdos que equilibren los intereses nacionales con las exigencias externas.
EL FINANCIERO	Confidencial	La misma línea en la FGJCDMX	Desde que llegó a la fiscalía capitalina, Bertha Luján , dejó en claro una cosa: habrá continuidad en muchos temas, incluido el manejo de la comunicación social.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	García Harfuch empujará las reformas presidenciales	El secretario de Seguridad, Omar García Harfuch , alista una visita a la Cámara de Diputados para comparecer y explicar las iniciativas en materia de seguridad que envió la presidenta Claudia Sheinbaum.
LA JORNADA	Editorial	Milei: ¿punto de inflexión?	Durante los últimos tres días han salido a la luz datos que no dejan dudas acerca de la participación directa y consciente del presidente argentino Javier Milei en el fraude de la criptomoneda \$Libra.
MILENIO	Trascendió	Maíz transgénico en México	Que los diputados de Morena fueron informados de que Claudia Sheinbaum anunciará cambios a la iniciativa de reforma para prohibir el cultivo de maíz transgénico en México.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Peligran diputados en CDMX	La protección de que gozan los legisladores del país se mantuviera en la capital para delitos del fuero federal , por lo que las bancadas de Donceles pueden ser tratadas como mortales si violan las leyes locales.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	El fraude de Milei	Y si de vender ilusiones y estafas hablamos, Javier Milei es otro ejemplo de cómo los poderosos pueden cometer fraude a plena luz del día sin consecuencias.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	Amenazas de aranceles y traiciones	Los aranceles son, sin duda, un instrumento para presionar negociar, pero Trump y su equipo los entienden también como una forma de recaudar , por eso lo del 25 por ciento a todos los productos importados, o al acero el aluminio.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Aranceles	Los castigos arancelarios que amenaza con imponer a México, son una represalia, a consideración de Donald Trump, ha sido una sospechosa omisión tanto para combatir a la delincuencia organizada como para frenar la migración ilegal.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	En el nombre del padre	Hasta ahora, a los vástagos de la mayoría de los expresidentes mexicanos les pasaba lo mismo que a las familias de los monarcas destronados de la Europa medieval: no se volvía a saber de ellos.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Hecho en México	Marcelo Ebrard, secretario de Economía, hizo el relanzamiento del distintivo oficial que identifica los productos hechos en México , y que les permite ser reconocidos por los consumidores de nuestro país del mundo.

Síntesis informativa

18 de febrero de 2025

EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Reformas contra el nepotismo	A todos en su equipo sorprendió la presidenta Claudia Sheinbaum cuando adelantó un mes sus propuestas de reformas para la no reelección consecutiva y contra el nepotismo en cargos de elección popular en el Poder Legislativo y las alcaldías.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	El regaño de la presidenta al Edomex	Ante el silencio, la presidenta les pidió que no mintieran, que no presentaran cifras alegres , que fueran realistas, que de nada servía taparse los ojos con un mal diagnóstico.
EL HERALDO DE MÉXICO	Autonomía relativa Juan Ignacio Zavala	Corrupción Morena	Estamos viendo acusaciones de corrupción ente militantes de Morena todo el tiempo. Los escándalos ya no incluyen a los panistas o a los priistas.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Los otros datos	Los "otros datos" es una marca registrada por la cuatroté. Andrés Manuel López Obrador la invento y la utilizó con éxito para tapar ineficiencias y rezagos en materia de seguridad, salud, economía, educación, empleo.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Ahí siguen los tiranos	Todo el mundo predecía, incluyéndome, que el régimen tiránico Cuba no duraría mucho más tiempo, 34 años después, ahí siguen. Parecen inamovibles. Como ahí sigue la tiranía chavista en Venezuela.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Súper auditores?	No sectorizada, aunque descentralizada, la secretaría ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción ejecuta las actividades, indicadores y metas que define su órgano de gobierno.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Esa locura llamada Tongolele	Según la versión de Tongolele, no se había contemplado la escena en la que Tin Tán baila con ella en el cabaret , pero el entrañable cómico no quiso perder oportunidad de hacer lo que todo México soñaba, se aventó unos pasos al lado de la diosa, de pilón le plantó un beso.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	La sombra de López Obrador	Se busca equipo negociador con Donald Trump. En materia de seguridad ya hay avances: al frente están Omar García Harfuch y los secretarios de Defensa, Ricardo Trevilla y de Marina Raymundo Morales
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Milei: infantilismo político	Para el libertario Milei , lo sucedido equivale a lo que puede acontecer en un casino donde la gente va a participar a sabiendas de los riesgos.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	El mejor Acapulco posible	Entusiasma escuchar a Geoffrey Fernández, director operativo del Abierto Mexicano de Tenis que comenzará el lunes en Acapulco , y que exitosamente se celebra en el puerto desde 1993.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Sobre Morena, Yunes y Ricardo Villanueva	Morena tiene, diría Woody Allen, un corazón de músculo muy elástico. Por esa característica, y la ambición implícita, lo único esperable es que, para desespero de unos pocos, cada vez incorporen más apellidos que, se suponía, no rimaban con la transformación.

Síntesis informativa

18 de febrero de 2025

LA RAZÓN	Rozones	Jalan la hebra en Morelos	Así que en Morelos le siguen jalando la hebra a la madeja de la aparente corrupción que dejó el Gobierno de Cuauhtémoc Blanco.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Acción migrante	La crisis migrante que estalló con el triunfo de Donald Trump y su oferta de campaña de realizar la deportación masiva más grande de la historia.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	El uso político de la ley	En México estamos más y mal acostumbrados a la utilización de la justicia de parte del poder político , es decir: la utilización de las policías, fiscalías y tribunales para arreglar asuntos que no tienen nada que ver con la justicia.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Ni con las listas pudo el Senado	Las autoridades electorales serán culpadas por el previsible fracaso de la demencial votación.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Dos males	Donald Trump regresó; López Obrador no se ha ido, y ambos han puesto a nuestro país en estado de indefensión.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	La campaña: vota por Andrés Manuel	Andrés Manuel López Obrador inició su campaña presidencial al asumir la Jefatura de Gobierno del Distrito Federal el 5 de diciembre de 2000.
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	La narcoviencia en México no les importa	El presidente Donald Trump no nos "rescatará" de los horrores que cometen en México los miembros del crimen organizado , incluyendo autoridades civiles y militares.
MILENIO	Pesándolo bien Jorge Zepeda Patterson	El deslinde de Sheinbaum	Puede entenderse que con cuatro meses en Palacio, la presidenta necesite más tiempo para emprender la limpieza de las escaleras, de arriba hacia abajo , o que la amenaza que representa Trump exija por ahora no abrir más frentes de lucha.
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Trump y AMLO	Sorprende cómo Donald Trump está impulsando medidas que parecen tomadas directamente de López Obrador.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Trump con Putin: abrazos, no balazos	Una terrible semana para la Unión Europea y Ucrania la de las primeras definiciones de Trump sobre su prioridad de negociar con Putin sin Ucrania ni la Unión Europea.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Ley contra el nepotismo se amplie	En el PAN pretenden que la iniciativa de ley contra el nepotismo se amplíe , pues aseguran que la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum deja huecos a que familiares ocupen diferentes espacios de la administración pública.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC